

## 各地の活動



8月に入り、日本は猛暑列島と化し、更に新型コロナの感染拡大が再燃しています。そんな中、行われた各地での活動をご紹介します。厳しい状況の中、ご参加いただいた支援者の皆様に心から感謝いたします。又、昨年9月24日からスタートしたJAL本社前宣伝行動は途中自粛期間がありましたが、丸1年、8月24日で125回を数えました。これからも、皆様のご支援のもと、争議団は解決目指して活動してまいります。



栄駅前宣伝

### 8/3 JAL 解雇撤回 愛知の会

毎月恒例の「1の日」宣伝を行いました。地元の争議団と連帯し署名活動・ピラマキをしています。11月には学習決起集会を予定しています。

### 8/4 JAL 闘争を支える京都の会

京都市京セラ美術館前で「不当な解雇を撤回せよ！165名をあの空に戻せ！」と怒りのシュプレヒコールをあげました。



京セラ美術館前

2020 夏



松山空港

### 8/12 愛媛原告を支える会

毎年恒例の空港宣伝です。あの事故から35年、当時を知る社員はほとんどなくなりました。

JAL 経営は事故直後に誓った「絶対安全・職場第一主義・公正明朗な人事・労使関係の安定・融和」に立ち返るべきです。

### 四条烏丸交差点



### 8/18 兵庫連絡会 第8回総会

神戸市勤労会館で関西在住3名の原告から1年の経過と現状報告をしました。支援者の熱弁に大いに元気づけられました。

### 8/18 京都支援共闘 定例宣伝

京都うたごえの皆さんが、いつも応援に駆けつけてくださいます。訴えは信号待ちの多くの人の耳に届いています。

